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例会場　鶴岡市本町二丁目　ひさごや

②0707．2838

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内②5775

阿　部　　　豪　君

次週は　　荒　　明　　君

ロータリアンとしてのあなたの

資格を効果的に

Make Your Rotary

membership effective

5媚品盈讐紳位置塁間報是43書

出席報告　本日の出席　会　員　数　　62名
出　席　数　　49名

出　席　率77・03％

前回の出席　前回出席率80・33％

修正出席数　　58名

確定出席数93．55％

欠　席　者　荒明君、長谷川君、
八丁自署、五十嵐

（三）君、金井君、松
田君、中台君、大竹

君斎藤（信）君、佐藤

（仁）君、佐藤（昇）君
辻君、平田（貢）君

メークアップ　阿部（公）君、阿部

（裏）君、荒明君、五
十嵐（三）君、栗谷君

中台君、鈴木（善）君
一鶴岡西RC

林君一束京銀睦RC

ビジター　荒井情君、村山三郎君、

本間義勝君一酒田RC
五十嵐（卓）君一鶴岡西RC

秋野健夫君

ゲスト　加藤紘一氏御夫妻
アイリン

ソ　ン　グ　それでこそロータリー

リーダー　三井（健）君

司　　会　会長　斎藤得四郎君

・アイリンサンが来る14日9時にて帰国され

ます。会員の皆様、多数御見送り麒いま
す。

・先般大館の地区協議会に於いて、アイリン

サンが非常におもしろい事を話しておりま

した。日本はとても美しい、特に東北は素

晴らしい。男はとっても良く幼くし、日本
の男は一生懸命に遊び、次は日本の男はお

酒をのむのも一生懸命であるというような

挨拶でした。



アイリンのお別れの言葉

12日から一寸学校に行きました。ゆかた、

帯と全部もらって釆ました。それから私のロ
ータリーの送別会です。ものすごいブローチ

を貰いました。大変有難いと思います。

去年8月11日丁度11ケ月前日本に来まし

た。一年間とても楽しかったし、大変おもし

ろかったです。色々な目木の勉強日本人の習

慣の勉強、もちろんアメリカの習慣と一寸違
います。色々なよい事があります。たとえば

日本の風呂はよいです、生花、風呂敷、アメ

リカではちかわない。それから着物が大すき

です。食べものはすし、刺身、餅、豆腐、こ
んにゃく、アメリカでは何も出来ない。非常

に残念です。この一年間大変有難いと思いま

す。
もっともっと国際理解いります。このプロ

グラムはよいと思います。学生ロータリアン

もみなあります一年間大変お面自かった。楽
しかった有難うございます。

卓　　話　加藤紘一君

アメリカから帰国して

3日に帰り、8日に結婚式をあげ、昨日父

の墓参りと報告をかね鶴岡に参りました。

外務省に入って3年私は中国問題を選衡し
2年間台湾で過し、1年間ハーノしドで東洋

地域等を研究し、おもに中国の問題について

勉強して来ました。此度香港の総領事で色々
中国と国交を開く場合にどうするかその下研

究と準備です。ロータリアンの皆様香港にど

しどし来て、香港の遊び場や食べもの等を研

究しておきます。
私が今日此処で報告しなければならないの

は鶴岡クラブと姉妹クラブのニュープランズ
・ウイックに立寄って来ました。鶴岡にも来

たクラーさんという方とおあい出来ましたし

非常に歓待されて参りました。
ニュープランズ・ウイックという処は人口

が10万、そ三匹蛙三三二ゼ且二王塑＿組立毀太＿

∴∴十：∴二一∴・．∴十！二
供給している田舎の都市です。姉妹都市とし
て鶴岡と非常ににていると思います。ニュー

ブランズ・ウイックは田園都市が今では工業

都市として発展しています。

そういう処でロータリー活動があり、うま

く出来ないじゃないかと思います。それは、

工業都市になりますとニュ・一≡トークが近い関

係上色々が人が集り、通勤者等が多くなり、
ただその人達の寝る場所にすぎなくなりま

す。

そうなると、コミニケとしての一つの町と

して、この活動がなくなる。そうなると鶴岡と

姉妹都市としての関係を結んでも当クラブが

考えているようなイメージの交歓の関係が非

常にむづかしくなるじゃないかと思います。
では姉妹関係を重 ＿三」エ．二＝Lフ」四一

ランズウイクの市長とか、若い人達にあう磯

会がなかったが、鶴岡市が田園弧属与
＿ラ曝今上工業都市と血旦〇三里
から姉妹クラブと聖阻唾を考える場合に鶴岡＿
の方が一生懸命でないと姉妹繭係の危険性が

∴
と思います。

後向こうの新しいロータリークラブの実
マネージしている人に仲きかけないと、

こq匪昼と与、うも＿のは形式的なものになると

思います。私も一寸がっかりして参りまし

た。
これからは、鶴岡の若い人達とニューブラ

ンズ・ウイックの若い人達と次の世代の人達

と交流を考えなければならないと思います。

幹事報告　佐藤　忠君

会報到着　郡山西RC、米沢RC、
東京周報

例会場変更　山形西

萱料の改定　450円（山形西）

会津坂RC　チャーター伝達式9月17日

登顔料3，500円

スマイル

労伐基準局長、個人表彰本間君
田体表彰庄内交通荒明君

献　　立　刺身　大魚

アユ

煮物　平目、ナス、ササギ
吸物　石もち、トー7、ネギ

ノ

）


